
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Religion ist ähnlich wie ein .

Man glaubt, dass es eine besondere Macht gibt.

Diese Macht gehört nicht zur .

Menschen können sie nicht sehen oder hören.

Wenn dies doch geschieht, wäre es eine große .

Viele gläubige Menschen nennen diese Macht Gott.

Es gibt verschiedene  auf der Welt.

Beispiele sind das Christentum oder der Islam.

Dort gibt es nur einen einzigen .

Es gibt auch Religionen mit mehreren Göttern.

Ein Beispiel ist der Hinduismus.

Den gibt es vor a(em in .
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